



みのやっ子

館林市立第七小学校通信
令和6年1月9日
第8号



明けまして
おめでとうございます



明けましておめでとうございます。令和6年の元旦は、よいお天気に恵まれ、ご家族そろって迎えられたことと思います。石川県では、元日の夕方に震度7の大地震に見舞われ、お正月どころではない毎日を送っていることと思います。

今日の始業式で、「災害はいつ、どんなときに、どのように起きるか全く予想がつきません。災害に備える準備をいつもおきましょう」と、子ども達には話をしました。

「備えあれば憂い無し」のことわざとおり、常日頃から心の準備もしておきたい、と考えさせられる今年の年明けでした。

始業式の中で、「今年の目標を決めて、それに向かって頑張る一年にしましょう」と話をしました。もうすでに目標が決まっている児童が数名いました。私も今年の目標を決めました。目標を達成できるように日々努力を重ねていきたいと思います。



また、「春の七草」の話をしました。「せり・なずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのざ・すずな・すずしろ」。7日に、七草がゆを食べた、という児童も数名いました。古きよき日本の風習を大事にいただき、ありがとうございます。終業式後、数名の5年生が「春の七草」を見に私の所にやってきました。



日本の風習を子ども達に伝えていきたいものです。

【春の七草】たまたま手に入れることができた本物の「春の七草」です。職員室前に置いてあります。たくさん子ども達が見てくれています。

始業式の様子



【校歌を歌う児童】



【後閑先生から「感染症防止」の話】



【石川先生から「生徒指導」の話】

校歌を元気よく3番まで歌いました。

朝のあいさつ運動 ありがとうございます

今日から3学期の始まりです。PTA役員の皆様には、9日、10日の2日間、児童の登校に合わせて、東門・西門・北門であいさつ運動を実施していただいています。寒い中、大変ありがとうございます。子ども達は、しっかりあいさつできているでしょうか。

あいさつは人間関係構築のためにとっても大事な「はじめの一步」です。ご家庭でも「あいさつ」を大切にしてくださいようをお願いいたします。

10日、11日は、地域の青少対の皆様もあいさつ運動を実施してくださいます。地域に温かく見守られていることに、感謝申し上げます。

新たな年のスタート 来年度に向けて マイチェック！！

今の学年のラストスパート。4月からの自分を振り返り、できていないことを次の学年に持ち越さないように残りの日々で頑張りましょう。次のことに○×で教えてください。（習っていない漢字はお家の方が読んであげてください）

【家庭や地域】

①家族、友だち、地域の方などに自分からあいさつできた。

②忘れ物をしないように自分が気を付けた。

③家の勉強機の整理整頓を心がけた。

④食事後の食器は自分で片付けた

⑤元気に外遊び・運動をした。

⑥家族の注意を素直に聞いた。

⑦決めた時間は勉強をした。

⑧学校での出来事が話せた。

⑨早寝・早起きが守れた。

⑩お手伝いを毎日した。

【学校】

①廊下を静かに歩いた。

②話す人の方を向けた。

③チャイムが鳴ったらすぐ行動できた。

④45分間、授業に集中できた。

⑤みんなで使うものを大切にした。

⑥図書室や教室の本をよく読んだ。

⑦進んで学校や学級の仕事できた。

⑧人に迷惑をかけず、仲よくできた。

⑨わかるまで頑張る気持ちが身に付いた。

⑩はっきりした声で言いたいことが最後まで言えた。

さて、自信を持って○が付けられたのは、いくつでしょうか。

校内書き初め展について

書き初めとは、新年に初めて文字を書くことで、一般的には1月2日に行われます。昔は、恵方に向かっておめでたい詩句を書き、飾って愉しんだ後、小正月に神社や八幡様に持って行き、「どんど焼き」で燃やしてしまうのが習わしでした。このときに燃えかすが高く舞い上がると「手があがる」つまり文字が上手になると喜んでいたようです。心穏やかに文字を書く習慣は、今でも大切にしていきたいものです。

七小では、18日（木）、19日（金）に書き初めを行い、その後校内書き初め展で作品を掲示します。詳細は、後ほどお知らせします。

